



Diplomaten- Dynastie

Der englische Staatsmann Joe Chamberlain, der als Führer des neuenglischen Imperialismus galt, war berühmt wegen seines gentlemanliken Auftretens im Parlament. Sein Gehrock und die Gardenie im Knopfloch ebenso wie sein Monokel an der Schnur waren für seine äußere Eleganz charakteristisch: Sein noch jetzt lebender Sohn, der Minister Austen Chamberlain (links) hat die elegante Note seines Vaters mit der Ähnlichkeit übernommen und gilt noch heute als das korrektest angezogene Parlamentsmitglied.